

# Copiapó levanta a Copiapó: Jóvenes voluntarios realizaron operativo de limpieza en albergue Protege

Desde la Oficina de la Juventud Municipal adelantaron que este voluntariado se mantendrá durante el resto del año.

**L**a Municipalidad de Copiapó a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y su Oficina de la Juventud, realizó un operativo de limpieza y retiro de escombros en el albergue Protege. La actividad es parte de la campaña “Copiapó levanta a Copiapó”, que busca involucrar a la comunidad en acciones solidarias frente a situaciones de emergencia.

Sobre ello, el alcalde de la comuna, Maglio Cicardini, indicó

“estoy muy orgulloso de este grupo de jóvenes que se presentó sin ninguna otra motivación más que ayudar, eso dice mucho de sus corazones y de la calidad humana que tienen. En este albergue conviven muchas personas mayores que no han llevado una vida fácil, darles esta sensación de compañía y seguridad es muy importante para ellos”.

Por su parte, la encargada de la Oficina de la Juventud, Marcela Alfaro, señaló que “esta labor tiene también un enfoque comunitario, ya que muchas de las personas que residen acá son adultos mayores que no pueden realizar esfuerzos físicos exigentes, por lo que nuestra ayuda busca mejorar sus condiciones de vida y brindarles mayor seguridad”.



“Queremos que más personas se sumen a estos espacios de voluntariado, porque este es solo el comienzo. Durante el segundo semestre seguiremos impulsando nuevas intervenciones, donde los mismos voluntarios también podrán proponer ideas y trabajar juntos por un mejor Copiapó”, agregó Alfaro.

Bárbara Palomo, voluntaria que participó en la jornada de limpieza, expresó que

“me enteré de la actividad por una publicación en Instagram. La verdad es que tengo un compromiso social, y siempre que puedo ayudar, me gusta estar disponible. Se armó un grupo muy bueno, bien diverso, con distintas edades. Fue chistoso, interesante, y se generó un ambiente muy grato”.

María Aguilera, usuaria del albergue, por su lado, comentó que

“estoy agradecida, porque esta es mi casa. Aquí tengo todo, cariño, abrigo, cuidados. No tengo familia, ni dinero, ni nada... pero gracias a Dios, aquí no me falta nada”.

El albergue Protege se encarga de brindar alojamiento, abrigo y atención básica a personas en situación de calle, una labor esencial especialmente en las frías noches de invierno.

En este sentido, este tipo de actividades no

solo mejoran los espacios que habitan las personas más vulnerables de la comuna, sino que también fortalecen los lazos comunitarios y promueven una cultura de solidaridad entre las nuevas generaciones. La invitación de la municipalidad es a seguir sumándose a estas jornadas que se extenderán durante todo el año en distintos ámbitos y escenarios de la comuna.

